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RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE PAR LA PRESIDENTE 

L’an dernier à cette époque, la huitième  vague de l’épidémie de Covid  semblait se profiler nous en 

avons d’ailleurs ressenti les effets lors de notre Assemblée Générale  du 24 Mars à Compiègne  avec  

12  désistements de dernière minute parmi les participants inscrits, heureusement, contrairement à 

2020, nous possédons à présent  des armes pour diminuer les effets de cette maladie. 

 Un malheur en chassant un autre la guerre continue de faire rage en Ukraine, à longueur de jour on 

constate dans les médias que la violence n’a pas de limites.  

Ce conflit impacte notre économie avec la hausse  du coût de l’énergie qui prend des proportions 

démesurées notamment pour les entreprises et les artisans. 

 Les produits alimentaires subissent également  une augmentation  insidieuse générant l’inflation.  

Le printemps a vu la réélection du président MACRON qui n’a pas caché ses objectifs concernant la 

réforme des retraites. Les législatives qui ont suivi promettaient des débats… 

Le dérèglement climatique s’est manifesté avec une canicule sans précédent provoquant de 

monstrueux incendies, faudra t’il  renoncer à notre confort pour préserver la planète ? Grande 

question  …. 

Le blocage de la distribution des carburants a  affolé les automobilistes durant plusieurs semaines en 

octobre, tandis que le conflit à la SNCF impactait les familles pendant les vacances de Noël.  

Une embellie quand même dans ces différents constats, l’annonce d’une revalorisation de 3 % de 

notre régime de maintien de droit, ceci grâce à l’intervention du Président National de notre 

Fédération auprès de la direction de la CGP, cette revalorisation était la bienvenue compte tenu de 

l’augmentation continuelle du coût de la vie. 

Avec l’année 2023, le projet de réforme des retraites refait surface, ceci malgré les protestations et 

manifestations dans les rues.  

On nous explique que cette réforme est indispensable, c’est certainement vrai, mais le monde des 

retraités doit rester vigilant.  

La CFR qui représente 1 600000  retraités ne va pas manquer de veiller à leurs intérêts, notre 

Fédération qui est adhérente à la CFR est régulièrement informée de ces actions, forte de nos 5030 

adhérents, nous y contribuons. 

En effet, nous ne le répèterons jamais assez, c’est notre nombre qui fait notre force…. 

Notre Région maintient l’effectif de ces adhérents à 381 au 31/12/2022  contre 374 en 2021 se 

plaçant ainsi au 4ème rang au niveau national.   

Notre action est incessante auprès de nos adhérents en fournissant régulièrement toutes les in 

formations que nous recevons de la CFR et de l’UFRB et en semant la bonne parole auprès des futurs 

retraités. 
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Pour cela, nous devons compter sur chacun de vous en vous proposant de faire au moin s un  

parrainage dans votre entourage.  Pour vous aider dans votre démarche, nous allons vous remettre 

un flyer qui  pourra étayer vos arguments. 

Grâce à votre action, nous serons plus forts. 

J’en viens à nos activités : 

En mars 2022, BPCE Mutuelle organisait des élections pour le renouvellement d’une partie des 

Délégués. Bien que notre Région ne présentait pas de candidat, nous avons participé activement à 

faire élire les candidats présentés par la Fédération dans les régions qui avaient été tirées  au sort. 

Nos efforts ont été récompensés, puisque tous les candidats présentés par  la Fédération ont 

remporté les  24 sièges dans le collège retraités. 

Fin mars 2022, les comptes rendu de notre Assemblée Générale Régionale ont été transmis à tous 

nos adhérents. 

Les Conseils Nationaux de la Fédération se sont déroulés en visioconférence en Mars avril et juin, 

Andrée SWINIARSKI et moi-même, vos représentantes y avons assisté. 

Le 9  juin 2022, votre déléguée Andrée SWINIARSKI a assisté à l’Assemblée Générale de BPCE 

Mutuelle à  Lyon. 

Le 22 Septembre 2022, les trésoriers Philippe BUTEL  et Jacques DEWEZ ont assisté à la Réunion des 

Trésoriers à Reims 

Le 22 Septembre  2022, Andrée SWINIARSKI et moi-même avons assisté à la réunion du Conseil 

National à Reims. 

Le 23 Septembre 2022, se sont déroulées les Assises Nationales, notre délégation comptait 10 

congressistes auxquels s’ajoutaient les conjoints.  

Au cours de ces Assises, les nouveaux statuts ont été entérinés et nous avons voté afin d’élire les 

membres du Bureau National ainsi que le nouveau Président qui est aujourd’hui parmi nous.  

Le 24 Octobre 2022 nous avons tenu notre Conseil Fédéral à Lens afin que tout à chacun soit bien 

informé et débatte des actions à tenir. 

Le 6  décembre 2022 s’est tenue la réunion du Conseil National à Paris  auquel Andrée et moi avons 

participé. 

Au cours de ce Conseil National des commissions ont été crées afin d’optimiser  les actions de terrain, 

notamment en terme de recrutement, de communication, d’élections et d’utilisation du site internet. 

En ce qui concerne notre Section, profitant du fichier des élections à BPCE Mutuelle, dans le respect 

RGPD, nous avons croisé cette liste avec celle de nos adhérents. Nous avons obtenu un potentiel de 

60 retraités que nous avons invités par courrier à nous rejoindre. 
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 A ce jour cette action n’a pas donné un super résultat car nous n’avons eu qu’un seul retour, c’est 

pourquoi j’insiste sur notre réseau personnel, à savoir la volonté de chacun d’entre nous à faire 

connaître notre Fédération. 

Certains collègues sont de bons prescripteurs, ce qui nous a permis de recruter  17 nouveaux 

adhérents en 2022, malheureusement nous avons à  déplorer le décès de 11 adhérents cette même 

année. A chaque fois que nous avons eu connaissance d’un décès, nous avons actionné notre service 

d’accompagnement au décès auprès des familles endeuillées. 

Il s’agit en l’occurrence  de : 

 Madame Thérèse BEAUVOIS 

Messieurs Guillain BOUQUILLON  -Jean-Pierre CARPENTIER – Jean-Pierre DEFRETIN – Marcel 

DELATTRE – André DELORY – Maurice LAUWICK – Jean MAGNIER – Jean-Marie MILLESCAMPS – 

Bernard LOURDEAUX et en 2023 Jacky FARCY . 

Nous les avons côtoyé et estimé, nous gardons une pensée attristée pour eux et renouvelons nos 

condoléances à leurs familles. 

Dans un souci de communication, nous ne manquons pas aussi d’informer l’ensemble de nos 

adhérents lorsque nous avons connaissance du décès d’un collègue même si celui-ci n’était pas 

adhérent. 

Nous avons commencé l’année 2023 en réunissant notre Conseil Fédéral Régional le 19 Janvier à 

Lens afin de préparer la présente Assemblée organisée  en amont par nos collègue s Martine 

AUBANEL et  Bruno DAMBRUNE  que je remercie à nouveau. 

Le 2 Février 2023, Guy SELLIER, Délégué suppléant a assisté à la journée d’information organisée par 

BPCE Mutuelle à Paris. Merci Guy d’avoir assuré ce déplacement  et d’avoir transmit très rapidement 

ton rapport. 

Merci à tous de votre écoute. 

 

 

 

 

 


